Saint-Rome-de-Cernon Une fête qu'il ne fallait pas manquer

Des flyers d'invitation avaient été déposés dans les boîtes à lettres des résidents des hauts des lotissements quelques jours auparavant invitant voisins et amis, musiciens confirmés ou non à se retrouver pour fêter le solstice d'été. Alors que le jour tombait sur le village en cette soirée du 21 juin, les uns et les autres se retrouvaient rue des Alouettes d'où les premières notes de musique s'échappaient déjà. Cette sympathique initiative avait été prise par les musiciens locaux Valentine Serveil, Pierre Henri La Caze, Teddy Sanchis, membres d'une formation composée de cinq ins-



ð Ils ont fait leur "bœuf" pour cette soirée du solstice d'été.

trumentistes originaires de Saint-Rome et de Saint-Georges. Une excellente soirée, qui, à n'en pas douter, en appellera d'autres. Valentine au chant, Pierre Henri à la basse et Teddy à la guitare et leurs amis se produiront **le 26 juillet** prochain au Roq'n brebis à Roquefort.